

## Conférences de Chêne et Jean-Jacques Gautier

Plusieurs **conférences**, toujours consacrées aux droits humains, ont été programmées, réunissant un public de fidèles bien que, et c'est à déplorer, pas assez fourni, malgré la grande qualité des thématiques et des intervenants.

Les **Conférences de Chêne** des 11 septembre (La sécurité humaine, quels enjeux aujourd'hui ?), 2 octobre (La Suisse et ses diversités religieuses : chance ou obstacle pour le vivre ensemble ?) et 20 novembre 2012 (La laïcité à Genève et en Suisse, une contribution pour le vivre ensemble.) et les **Conférences Jean-Jacques Gautier** des 26 février (Bioéthique, éthique et droits de l'Homme) et 26 mars 2013 (Racisme, discrimination et droits humains. Quel rôle peuvent jouer les médias ?) ont été organisées à la salle Jean-Jacques Gautier suivies de débats avec le public.

*« Conférences sur les droits humains et fêtes pour les enfants reviennent annuellement. »*

## Fêtes pour les enfants

Les enfants ont été à la fête dans le cadre du festival **Tendances**, le 13 octobre 2012, qui leur a proposé des ateliers de découverte musicale et de constructions en chocolat. Les adultes n'ont pas été délaissés pour autant, puisqu'ils ont participé à des ateliers « fromages & vins », avant d'assister au spectacle humoristique de Charlotte Normand.

Grande fête des enfants lors du **festival BimBadaBoum**, (du 16 au 19 août 2012) que la ville de Chêne-Bougeries accueille avec plaisir dans ses parcs, depuis 2009. Les autorités communales entretiennent une relation privilégiée avec les organisateurs du festival, n'hésitant pas à leur donner un soutien logistique important. Le festival BimBadaBoum est ainsi aussi devenu le festival de Chêne-Bougeries.



BimBadaBoum  
Spectacle de Sonia  
Grimm  
© BimBadaBoum